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РА З Г Р О М И М  
«ЕДИНУЮ РОССИЮ» 
НА ВЫБОРАХ 8 СЕНТЯБРЯ
8 сентября 2019 года в Москве пройдут  
выборы в Московскую городскую Думу,  
в которых я принимаю участие  
как кандидат от КПРФ. 

От Мосгордумы 7-го созыва зависит,  
как будет развиваться Москва  
в ближайшие пять лет,  
и как мы будем жить.

Кандидат в депутаты в Московскую городскую Думу  
по одномандатному избирательному округу № 7 
(районы Дмитровский, Восточное Дегунино, Бескудниковский, Западное Дегунино)

ЗВЯГИНЦЕВ
Пётр Семёнович

М
осковские власти всеми силами стара-
ются, чтобы опять в Думе было большин-
ство их представителей. В нынешнем 

составе Мосгордумы из 45 всех депутатов 39 
являлись «единороссами». И только 5 депута-
тов от КПРФ (после назначения А. Е. Клыч-
кова и. о. губернатора Орловской области их 
осталось четверо) самоотверженно защищали 
права москвичей.

Это была Дума, которой можно было и не ду-
мать: 39 представителей «Единой России» еди-
ногласно штемпелевали все законы, которые 
спускались из правительства.

Но, может быть, для нас, жителей Москвы, 
и не важно, кто будет депутатами предстоящей 
городской думы?

Не согласен! Мне лично надоели все эти точеч-
ные застройки, загазованный воздух, вырубки 
парков под «свои» строительные компании мэрии, 
самые высокие в стране тарифы на капитальный 
ремонт, который нередко продолжается годами, 
ползучие платные парковки от центра до МКАД, 
«оптимизация» московского здравоохранения 
и образования, превращающаяся в их частичную 
ликвидацию… А ведь законы обо всех этих безоб-
разиях принимает Московская городская Дума. 
Так сколько можно этого безобразия терпеть!

«Партия власти» уже и сама понимает, что 
она осточертела избирателям. Поэтому «Единая 
Россия» нынче побоялась выдвигать в Мосгор-
думу своих кандидатов. Её представители пошли 
на выборы как «самовыдвиженцы». Получается, 

что «партия власти» фактически признала, что 
боится своего народа.

В то же время «Единая Россия» перечислила 
из своих фондов этим так называемым «само-
выдвиженцам» 35 миллионов (!) рублей на про-
ведение агитационной компании. Откуда та-
кие громадные суммы денег у партии? Да это 
наши народные деньги. Которые она получила 
из федерального бюджета за то, что мы, изби-
ратели, подарили ей свои голоса на последних 
парламентских выборах. Теперь эти народные 
деньги её «самовыдвиженцы» транжирят на то, 
чтобы обманывать народ, будто они являются 
независимыми кандидатами, и благодаря такой 
мелкотравчатой лжи снова пролезть в Москов-
скую городскую думу.

Письма  
от жителей
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РАЗРЕШИТЕ ПРЕДСТАВИТЬСЯ: 
ВАШ КАНДИДАТ В МОСГОРДУМУ

М
ой папа, Звягин-
цев Семён Давыдо-
вич, жил в Москве, 

воевал с 1941-го по 1945 год. 
Был 4 раза ранен. После 
четвёртого ранения врачи 
сказали: «Хочешь жить — 
поезжай в деревню». Мой 
дядя Звягинцев Пётр погиб 
под Орлом. Меня назвали 
в его честь. Поэтому я дол-
жен жить и бороться за себя 
и моего дядю.

С 2004 по 2017 годы 
являлся депутатом му-
ниципального собрания 
муниципального округа 
Восточное Дегунино г. Мо-
сквы от КПРФ.

Докладываю, что мною 
как муниципальным де-
путатом сделано вместе 
с моими избирателями:
1. Защитили сквер у стан-
ции Бескудниково от по-
стройки на его территории 
магазина «Пятёрочка».
2. Добились переноса пла-
нируемой автостоянки из-
под окон дома 38 к. 1, ул. 
Дубнинская.
3. Защитили парк «Север-
ные Дубки» от застройки 
(строительство храма пе-
ренесено в другое место).
4. Проведено более 30 ми-
тингов, направлено более 
200 обращений в различ-
ные инстанции, собрано 
и отправлено в инстанции 
почти 20 тысяч подписей 

по разным горячим пробле-
мам районов.
5. Организован сбор гу-
манитарной помощи Дон-
бассу.
6. Помогли жителям дома 
10 стр. 1, ул. Дубнинская 
в ремонте дома.
7. Решено много частных 
проблем жителей.

Опираясь на опыт муни-
ципального депутата, обе-
щаю, что, когда получу бла-
годаря вашим голосам мандат 
депутата Мосгордумы,
вместе с вами  
мы СДЕЛАЕМ:
1. Продолжим борьбу 
против превращения ул. 
800-летия Москвы в дублё-
ра МКАД и против строи-
тельства ТЛЦ «Ховрино».
2. Добьёмся расторже-
ния договора аренды 
ООО «Риккарди-Мет» 
на земельный участок воз-
ле станции Бескудниково.
3. Организуем центр со-
циального обслуживания 
населения в районе Вос-
точное Дегунино.
4. Построим физкультур-
но-оздоровительный ком-
плекс (ФОК) в районе Вос-
точное Дегунино.
5. Добьёмся строительства 
новых медицинских и дет-
ских учреждений: необхо-
димо привести их количе-
ство в соответствие с всё 
увеличивающимся насе-

лением районов, входящих 
в 7-й избирательный округ.
6. Вернём жилищно-комму-
нальное хозяйство в ведение 
города и муниципальных 
образований.
7. Добьёмся принятия эко-
логической программы 
г. Москвы.
8. Примем Закон о «Де-
тях войны» для жителей 
Москвы.
9. Организуем помощь жи-
телям в защите их прав при 
реализации программы ре-
новации.
10. Расширим перечень 
бесплатных услуг в здраво-
охранении и образовании.
11. Улучшим социальную 
поддержку ветеранов, ин-
валидов и малообеспечен-
ных семей.
12. Вернём в школы бес-
платные группы продлён-
ного дня.
13. Увеличим количество 
бюджетных мест в сред-
них специальных и высших 
учебных заведениях и обе-
спечим гарантированное 
трудоустройство по окон-
чании учебных заведений.
14. Создадим условия для 
развития малого и среднего 
предпринимательства и ор-
ганизации новых рабочих 
мест для москвичей.

Уважаемые избирате-
ли! Приходите на выборы 
и сделайте правильный вы-
бор! Проголосуйте за меня, 
я Вас не подведу!

Будущее Москвы, наше 
будущее зависит от нас!

Дорогие москвичи,  
запомните: 
Власть служит наро-
ду лишь тогда, когда 
народ, активно уча-
ствует в формирова-
нии этой власти: ходит 
на выборы,  избирает 
депутатов и совмест-
но с ними отстаива-
ет свои интересы.

Всякие выборы — это 
борьба за власть. От того, 
в чьих руках она будет, 
зависит и наша с вами 
жизнь. Мы, коммунисты 
Москвы и наши сторон-
ники, приняли решение 
участвовать в выборах де-
путатов в городскую Думу 
для того, чтобы поставить 

московскую власть под 
контроль народа, пре-
дотвратить уничтоже-
ние столицы как города 
тружеников, экономиче-
ского, интеллектуально-
го и культурного центра 
страны, изменить к луч-
шему жизнь москвичей, 
чтобы столица жила не для 
обогащения дельцов и спе-
кулянтов, а для трудового 
народа. Получив большин-
ство депутатских мандатов 
Мосгордумы, мы сможем 
реализовать свою про-
грамму, в том числе кон-
тролировать работу мэра 
и правительства столицы, 
утверждать бюджет и нор-
мативные документы го-
рода, контролировать его 
экономическую политику, 
назначать руководителей 
подразделений в прави-
тельстве города. Мы идём 
на выборы для того, что 

вернуть москвичам право 
самим решать свою судьбу, 
каким путём идти дальше, 
как строить свои взаимо-
отношения с избранной 
властью.

Однако многое зависеть 
от вас, жителей районов 
Бескудниково, Дмитров-
ский, Восточное и Запад-
ное Дегунино. Если явка 
на выборах будет 20 про-
центов — победит кандидат 
от власти. Власть «вливает» 
громадные финансовые 
средства в своих канди-
датов, мобилизует бюд-
жетников, пенсионеров, 
которых уже сейчас воз-
ят на экскурсии, раздают 
подарки.

Только приход на вы-
боры жителей, независи-
мых от власти, может их 
решить исход.

Пётр ЗВЯГИНЦЕВ

НЕМНОГО О СЕБЕ

Я
 родился в 1948 г. в селе Долженково Курской обла-
сти. Служил в армии. Образование высшее, канди-
дат экономических наук. Живу в районе Восточное 

Дегунино с 1976 года.
С 1976 года по 1994 год работал в Научно-исследователь-

ском институте сельскохозяйственного машиностроения 
(ВИСХОМ) им. В. П. Горячкина.

С 1994 года по настоящее время работаю в Институте 
экономики Российской академии наук ведущим научным 
сотрудником. Занимаюсь вопросами государственного 
управления и новой стратегии экономического развития 
России. Имею 145 научных работ.

С 2008 по 2017 годы являлся депутатом муниципально-
го собрания муниципального округа Восточное Дегунино 
г. Москвы от КПРФ.

Избран первым секретарём местного отделения КПРФ 
Тимирязевское. Являюсь председателем Народного Со-
вета района Восточное Дегунино. Помощник депутата 
Государственной Думы РФ. 

Почётный житель района Восточное Дегунино. Награж-
дён двумя партийными орденами и почётными грамотами 
Совета муниципальных образований города Москвы.

Женат. Супруга, Звягинцева Татьяна Сергеевна, ра-
ботает на Лианозовском электромеханическом заводе.

КТО МОЙ СОПЕРНИК ИЗ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

П
о 7-му избирательному 
округу «самовыдви-
женцем», в действи-

тельности представляющим 
«партию власти», идёт ны-
нешний депутат Мосгорду-
мы Надежда ПЕРФИЛОВА. 
На деньги проправитель-
ственной партии, которые 

государство получило в виде налогов, взымаемых 
с нас, а потом «подарило» их «Единой России», она 
обклеила своими фотографиями всю нашу окру-
гу. Видя её портреты, жители говорят: «Пять лет 
ничего не делала, а сейчас активизировалась. Всё 
и всем обещает. Только лишь бы избрали, а потом 
начисто забывает и о своих обещаниях, и о своих 
избирателях». На моих встречах жители поднима-
ют столько вопросов, что не успеваешь записывать. 
Спрашиваю у присутствующих: «Почему вы рань-
ше не обращались с этими проблемами к депутату 
Перфиловой? В ответ слышу, что они несколько раз 
приходили к ней приёмную, только вот она не при-
ходила принимать избирателей.

Особенно тревожная проблема для жителей наше-
го округа — капитальный ремонт домов. Позвонили 
жители из района Западное Дегунино, и попросили 
прийти к ним на встречу. Оказывается, в доме 15 
по ул. Дегунинская капитальный ремонт продол-
жается… уже 4 года. Избиратели жалуются: крыша 
протекает, в квартире плесень, сырость, с горячей 
водой проблема, дети болеют. Обращались к депутату 
Н. Перфиловой — обещания даёт, но ничего не де-
лает. Во время этой нашей встречи с избирателями 
в подъезд зашла врач, которая шла на вызов. На мой 
вопрос, как часто болеют дети в этом доме, она от-
ветила, что очень часто.

Такое безобразие, издевательство над жителями 
происходит в Москве повсюду, где депутаты от «Еди-
ной России»! Пора положить конец этому беспре-
делу!

Что для этого надо сделать? Прежде всего прийти 
на выборы и не голосовать за «самовыдвиженцев» 
от «партии власти».

Москва требует перемен!
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ОСТАНОВИМ УХУДШЕНИЕ ЭКОЛОГИИ В МОСКВЕ!

Е
жегодно в России вырубается 
4,3 млн Га леса. Только в Север-
ном административном окру-

ге г. Москвы за последние 17 лет 
было вырублено 78,5 Га зелёных 
насаждений. Вся Москва потеряла 
за эти же годы 7,5 млн м2 зелёных 
насаждений, что неизбежно отра-
жается на здоровье жителей.

Так, в Дмитровском районе 
на территории природного ком-
плекса № 27 САО города Москвы 
«Военный госпиталь по Клязьмин-
ской ул.» уничтожено 873 дерева 
и 1233 кустарника на площади бо-
лее 8,37 Га. и осуществляется стро-
ительство высотных многоквар-
тирных домов.

Правительством Москвы приня-
то постановление по расширению  

улиц 800-летия Москвы, Инженер-
ной, Бибиревской, Плещеева, Ши-
рокой, Малыгина (строительство 
дублера МКАД). Строительство ма-
гистрали приведёт к вырубке тысяч 
деревьев, сносу детских площадок 
и автостоянок. Будет уничтожена 
часть природоохранного комплек-
са «Парк на Инженерной улице» 
и «Парка на Ангарской улице».

В районе Западное Дегунино, 
САО г. Москвы планируется рас-
ширение Транспортно-логисти-
ческого центра (ТЛЦ) «Ховрино». 
На этой территории будет разме-
щена самая большая контейнер-
ная база в Москве — гигантский 
грузовой двор.

Ежесуточно более 1500 газелей 
будут разводить грузы по Москве, 

не считая фур. Выхлопами от них 
будут дышать все жители райо-
на. Расстояние от ТЛЦ до жилых 
домов около 40 метров, а по са-
нитарным нормам — до 300 ме-
тров.

Жители районов Восточное 
и Западное Дегунино, Бескудни-
ковский, Дмитровский борются 
против произвола властей, ве-
дущего к ухудшению экологи-
ческой ситуации. Депутатами 
и жителями было направлено бо-
лее 280 обращений в различные 
инстанции, включая правитель-
ство Москвы и администрацию 
Президента РФ. На сегодняшний 
день против реализации экологи-
чески вредных проектов собра-
но уже более 19 тысяч подписей, 

проведены два «круглого стола» 
в Мосгордуме и 28 митингов про-
теста. Борьба против ухудшения 
экологии в наших районах про-
должается.

Что надо сделать:
1. Наложить мораторий на то-

чечную застройку Москве.
2. Остановить реализацию про-

ектов точечной застройки в г. Мо-
скве, вызывающих недовольство 
местных жителей.

3. Отменить расширение транс-
портно-логистического центра 
«Ховрино», а существующий вы-
нести в промышленные зоны за 
пределы г. Москвы.

4. Разработать экологическую 
Программу города Москвы.

Резолюция митинга
за расторжение договора аренды земельного участка 

с ООО «Рикарди-Мет» у платформы Бескудниково

Москва,  
район Восточное Дегунино 27 июня 2019 года

Мы, жители домов микрорайона платформы Бес-
кудниково,

ТРЕБУЕМ:
1. Расторжения договора аренды земельного участка 

с ООО «Рикарди-Мет»  у платформы Бескудниково.
2. Изменения назначений земельных участков, вхо-

дящих в состав сквера у платформы Бескудниково.
3. Проведение работ по благоустройству и озелене-

нию территории по данному адресу.
Мы, жители домов микрорайона платформы Бес-

кудниково, будем всеми силами и средствами бороться 
за выполнение нашей резолюции.

Организаторы митинга: 
Звягинцев П.С., 
Маслов А.А., 
Кузьмин В.Н.
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Уважаемый Пётр Семёнович!

М ы, инициативная груп-
па дома 2, корп.1, улицы 
Софьи Ковалевской Дми-

тровского района САО г. Мо-
сквы в течение 8 лет боремся 
против автостоянки, располо-
женной у нашего дома.

Автостоянка находилась 
в 3-хметровой охранной зоне 
инженерных коммуникаций 
на стратегическом объекте те-
плосети (на канале D-500мм), 
транспортирующий теплоно-
ситель с температурой до 200 °С 
и давлением 2,5 МПа включи-
тельно (СНиП 41–02–2013).

Согласно п. 5 приказа Ми-
нистерства архитектуры, стро-
ительства и ЖКХ Российской 
Федерации от 17 августа 1992 г. 
№ 197 «О типовых правилах 
охраны коммунальных тепло-
вых сетей», устройство стоянок 
всех видов машин и механиз-
мов в охранных зонах тепловых 
сетей не допускается.

На наши неоднократные 
обращения к главе управы 
района Дмитровский Фисен-
ко Ю. Г., заместителям пре-
фекта САО Попову О. В., Ве-
лиховскому А. А., заместителю 
руководителя департамента 
топливо-энергетического хо-
зяйства города Москвы (Деп-
ТЭХ) Сергеевой О. А., за-
местителю мэра г. Москвы 
по вопросам жилищно-ком-
мунального хозяйства и бла-
гоустройства Бирюкову П. П., 
мэру г. Москвы Собянину С. С. 
получали стандартный ответ, 
что рассматриваемые парко-
вочные карманы обустроены 
в соответствии с паспортом 
дворовой территории; схема 
планировочной организации 
земельного участка согласо-
вана с филиалом № 3 пред-
приятия № 6 ОАО «МОЭК» 
и сносить парковку не соби-
рается.

Однако филиал № 3 ОАО 
«МОЭК» не согласовывал 
парковку для автомобилей 
на стратегическом объекте те-
плосети. ОАО «МОЭК» посто-
янно пишет письма в управу 
района Дмитровский о выносе 
парковочных мест из охран-
ной зоне магистральных те-
пловых сетей.

Вы не только писали письма, 
встречались с префектом САО, 
но и вдохновляли нас на про-
должение борьбы.

В августе этого года данную 
автостоянку ликвидировали.

Мы выражаем Вам бла-
годарность и обращаемся 
ко всем избирателям районов 
Дмитровский, Бескудниково, 
Восточное и Западное Дегу-
нино проголосовать за канди-
дата в Московскую городскую 
Думу Звягинцева  Петра Семё-
новича: он сможет отстаивать 
наши интересы.

С уважением, Ионова Т.Н., 
Гаврилов Л.И., Федорова О.А.

Уважаемый Пётр Семёнович!

В
 2019 г. рядом с домом 32, к. 1 
оборудована площадка под 
мусорные контейнеры с на-

рушением санитарных норм: нахо-
дится от дома на расстоянии около 
8 метров (СаНПиН требует от 20 
до 100 м). Контейнерная площадка 
установлена в самом узком месте 
въезда-выезда во двор, поэтому, 
если мусоровозка загружается, 
то больше никто не может вые-
хать или въехать: просто нет места.

Инициативная группа неодно-
кратно обращалась в «Жилищ-
ник», районную управу, к депута-
ту Московской городской думы 
Перфиловой Н. Р. с предложени-
ем перенести площадку под кон-
тейнеры на 20–30 метров от окон 
дома, убрать один ряд незаконной 
стоянки, в оставшемся одном ряду 
останется больше, чем положено 
(17–18 мест). Ответы от них сво-
дятся к следующему: некуда ста-
вить автомобили, границы изме-
нены законно.

В доме 32, к. 1 на первом этаже 
угловой квартиры № 4 живёт вете-
ран Великой Отечественной войны, 
который не может выходить на ули-
цу, а только выходит на лоджию по-
дышать. И теперь будет вынужден 
дышать ароматами этой помойки. 
Где же забота о ветеранах?

Но на ветеранов не обраща-
ют настоящего внимания, зато 
лицемерно симулируют «благо-
дарность» им, повесив табличку: 
«В этом доме живёт ветеран ВОВ». 
Только в газетах и на ТВ заботу 
проявляют о ветеранах.

Никто не предлагал устанавливать 
контейнерную площадку на госте-
вом кармане пятого корпуса, а вот 
территорию, которую сейчас зани-
мает второй ряд незаконной парков-
ки автомобилей, нужно вернуть под 
спортивную площадку, а также под 
контейнерную площадку. Тогда всё 
будет по справедливости.

Сейчас идёт программа «Долго-
летие», проявляют заботу о пожи-

лых людях, чтобы они вели актив-
ный образ жизни. А у нас на девять 
корпусов нет спортивной площад-
ки, территория ещё в 2011 году 
была захвачена под стоянку ав-
томашин. На 2012 г. была запла-
нирована спортивная площадка 
с резиновым покрытием. Воткнули 
два снаряда, а колдобины остались 
без покрытия, и никому до этого 
нет дела.

С 2011 г. оборудована и дей-
ствует целая автостоянка вместо 
ранее запланированного госте-
вого кармана на 9 машиномест 
у дома 32, к. 5, 
3  и  4  п о д ъ -
ездов по ул. 
Дубнинская. 
Стоянка обра-
зована за счёт 
уничтожения 
газона, дере-
вьев и границ 
единственной 
спортивной 
площадки на 9 
корпусов.

Неоднократные обращения 
с требованием вернуть границы 
спортплощадки и восстановить га-
зон прикрываются отписками.

Почему решается вопрос 
за счёт уничтожения газонов, 
деревьев и границ единствен-
ной спортплощадки?

Инициативная группа жителей 
района Восточное Дегунино по 
ул. Дубнинской, дом 32, корп. 1 

Мешкова Т.А. 
Зуева Т.И. 

Самсонова Т.Т.
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8 СЕНТЯБРЯ ВЫБОРЫ В МОСГОРДУМУ 

КПРФ — ПАРТИЯ, КОТОРОЙ МОЖНО ДОВЕРЯТЬ! 

 Потому что КПРФ выступает с зако-
нодательными инициативами по за-
щите интересов народа.

 Потому что КПРФ — единственная 
партия, имеющая исторический опыт 
построения великого государства 

и программу, проверенную десятилетиями.

 П о т о м у  ч т о  К П Р Ф  в с е г д а  
голосует против антинародных  
законов.

 Потому что только депутатам-ком-
мунистам удаётся вместе с москви-
чами на митингах и сходах успешно 

 бороться против чиновничьего беспредела.

 Потому что только фракция КПРФ 
 открыто выступает против антина-
родной внутренней политики.

 Потому что КПРФ — единственная 
партия, фракция которой в Госдуме 
голосовала в полном составе против 

пенсионной «реформы».

МОСКВА — НАУЧНЫЙ ЦЕНТР РОССИИ, ГОРОД ИННОВАЦИЙ

В не зависимости от того, каких высот мы до-
стигли в своей профессиональной деятель-
ности, ДО и ПОСЛЕ работы, мы все — просто 

горожане, мечтающие о комфорте и удобстве. 
Мы все сетуем на неблагоустроенные терри-
тории, перебои с транспортом в час пик или 
невозможность получить хорошие медицин-
ские услуги рядом с домом. А переполненная 
электричка, которая привозит тебя на работу 
в центр, порой задаёт «нерабочее» настроение 
на целый день…

О решении своего коллеги баллотироваться 
в Московскую Думу я узнала лишь недавно, ещё 
подумала: стоит ли тратить столько сил и здоровья 
на общественные дела, когда перед коллективом 
стоит задача разработки важных научно-практи-
ческих проблем? Но, поразмыслив, решила, что 
надо, по ряду причин, судите сами.

В первую очередь, Московская Дума нужда-
ется в порядочных, энергичных и ответственных 
депутатах. Мы работаем с П. С. Звягинцевым 
в течение двадцати лет, и наш коллектив знает 
его как человека, внимательно относящегося 
к людям, и чрезвычайно ответственно к делу.

Для превращения Москвы в инновационно-
интеллектуальный Центр и город, комфортный 

для проживания, нужны профессионалы с боль-
шой буквы. Пётр Звягинцев — один из них. Уве-
рена, что экономическое образование и ком-
плексный подход к решению сложных задач 
поможет стать ему достойным помощником 
своих избирателей.

Особо хочу отметить, что несколько лет на-
зад, по поручению мэрии Москвы, Институтом 
Экономики РАН и другими столичными институ-
тами была разработана специальная программа 
инновационного развития, которая вошла в об-
щую «Стратегию экономического и социального 
развития города Москвы на период до 2025 года». 
Среди разработчиков программы инновацион-
ного развития — П. С. Звягинцев.

Человек, способный создать программу го-
сударственного масштаба, способен и на реа-
лизацию приоритетных социально-экономи-
ческих задач, остро стоящих в нашем городе. 
Считаю важным, чтобы в Мосгордуме рабо-
тали профессионалы с экономическим обра-
зованием!

Зав. Центром проблем  
государственного управления, д-р  экон.  наук, 

Смотрицкая И. И.

ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ

Н
а моих встречах жи-
тели районов Бескуд-
никово, Дмитровский, 

Восточное и Западное Дегу-
нино высказывают столько 
проблем, что не успеваешь 
записывать. Складывается 
впечатление, что действу-
ющая власть не слышит 
жителей. Это можно объ-
яснить и тем, что муни-
ципальные депутаты этих 
районов все выдвинуты 
от Единой России, которые 
выражают интересы власти, 
а не жителей. В мою быт-
ность депутатом, меня при-
гласил глава Управы в свой 
кабинет и говорит: на засе-
даниях Совета муниципаль-
ных депутатов Вы говори-
те о недостатках, которые 
имеются в нашем районе. 
В ответ я сказал: Вы мне 
должны быть благодарны 
за это. Чем меньше будет 
недостатков в районе, тем 
лучше будет для жителей 
и для Вас. И действитель-
но наш район несколько 
раз был лучшим в Москве.

Основные проблемы, 
которые высказываются 
жители и которые созда-
ют большие неудобства:
1. Капитальный ремонт (ул. 
Дегунинская, дом 15, ул. 
Дубнинская, д. 22, корп. 3, 
ул. 800-летия Москвы, д. 1, 
корп. 1, д. 11, корп. 10 и др.).

2. Реновация (ул. Клязь-
минская, д. 24, Бескудни-
ковский бульвар).
3. Отсутствие лежащих 
полицейских (Керамиче-
ский проезд, д. 53, к.3, ул. 
Дубнинская, д. 22, корп. 3, 
ул. 800 летия Москвы, д. 5, 
корп. 3, Бескудниковский 
б-р, д. 3 и др.).
4. Плохие детские площад-
ки (Бескудниковский буль-
вар, дом 8).
5. Недостаточно деревьев 
и кустарников (Бескудников-
ский бульвар, д.  8., Ангарская 
ул., д. 45, корп. 2, Бескудни-
ковский б-р, дом 3–5)
6. Старые тренажёры (Кера-
мический проезд, д. 53, к.3).
7. Проблемы с детскими 
садами (Керамический про-
езд, д. 53, к.3).
8. Нет мест для парковки 
автомашин (ул. Дубнин-
ская, дом 32, Ангарская 57, 
20, к. 2, Бескудниковский 
б-р. дом 3–5.
9. Недостаточно ограж-
дений (убрали ранее по-
ставленные), в том числе 
детских площадок
10. Наркоманы в подъездах 
(Ангарская, д. 57).
11. Проблема с подачей хо-
лодной воды с 10 этажа и вы-
ше (Дмитровское ш., д. 68).
12. Укомплектовать поли-
клиники всеми врачами.

Проблемы можно пере-
числять и дальше. Надо за-
ставить власть работать 
с населением, а не давать 
отписки на их запросы.

Если меня изберут депу-
татом в Московскую город-
скую Думу, буду активно вы-
полнять наказы избирателей. 
У меня есть большой опыт ре-
шения проблем жителей.

Пётр ЗВЯГИНЦЕВ

Письма от жителей • Письма от жителей • Письма от жителей

Уважаемый Пётр Семёнович!

Ф
ракция КПРФ пять 
раз вносила в Госу-
дарственную Думу 

законопроект «О детях во-
йны», для того чтобы под-
держать 1,2 млн человек, 
тех, кто самоотвержен-
но работал в годы войны 
и восстановили разрушен-
ную страну и сделали её 
могучей мировой держа-
вой. Однако каждый раз 
большинством депутата-
ми партии Единой России 
вносимый проект закона 
отклонялся.

Депутаты коммунисты 
три раза вносили в Мо-
сковскую городскую Думу 
законопроект «О детях 
войны». Однако каждый 
раз он неизменно откло-
нялся «единороссовским» 
большинством. Не при-
нимали столичные вла-
сти и предлагаемые де-

путатами-коммунистами 
поправки в бюджет, со-
гласно которым «Детям 
войны» оказывалась бы 
социальная поддержка.

Ежегодно Москва тра-
тит на проведение празд-
ников и украшения города, 
на перекладку бордюров 
и плитки огромные суммы, 
но не может найти 2 млрд 
рублей в год на обеспече-
ние детей войны необхо-
димыми льготами.

На плечи этого поколе-
ния легли и голод войны, 
и тяжесть послевоенного 
времени, они были лишены 
счастливого детства, а ны-
нешняя власть отказывает 
им в достойной старости. 
Закон о поддержке «Детей 
войны» уже принят и дей-
ствует в 20 регионах стра-
ны, в том числе в Санкт-
Петербурге. НО БЕДНАЯ 

Москва не может пойти 
на эти затраты.

«Дети войны» ведут 
большую работу по патри-
отическому воспитанию 
подрастающего поколе-
ния, сохранение памяти 
о подвиге советского на-
рода в борьбе с фашиз-
мом.

Обращаемся к Вам, Пётр 
Семёнович, как активному 
участнику в формирова-
нии нашей организации, 
оказании нам помощи 
и как к будущему депута-
ту Московской городской 
Думы, а мы будем голосо-
вать за Вас, внести и при-
нять в Московской госу-
дарственной Думе закон 
о Детях  войны.

Председатель Правле-
ния ООО «Дети войны»  
Тимирязевского отделе-

ния САО г. Москвы  
Львова В. В.


